

Le conseil municipal d'avril a validé le principe d'un plan de rénovation de l'école élémentaire Jacques Prévert pour un montant de 3,3 millions d'euros avec des demandes de subvention à l'Etat et au département pour 2,15 millions d'euros. Notre groupe a bien sûr approuvé cette mesure car nous considérons que la rénovation de cette école, aujourd'hui très dégradée, est une priorité pour le quartier et pour l'équilibre de la carte scolaire, notamment dans la perspective de nouveaux quartiers dont celui du Printemps.

Quel que soit le montant finalement obtenu en subventions, cette opération doit se faire et nous avons soutenu l'inscription au budget 2016 d'une première tranche de travaux d'environ 400 000 euros pour la mise en conformité électrique des locaux. Notre groupe considère que, si nécessaire, la possibilité de faire appel à un emprunt pour finaliser le financement de cette rénovation ne doit pas être exclue.

Le dossier des jardins familiaux, porté par l'association Nature et Partage, est un sujet récurrent depuis maintenant une décennie à Carrières. Si l'attribution par la mairie de deux parcelles rue G.Péri constitue un premier pas, il ne peut être suffisant et une zone plus conséquente doit être attribuée, à l'instar de ce qui a été fait dans les communes avoisinantes de Houilles ou Sartrouville. Une négociation est engagée avec l'Etat pour obtenir l'usage de terrains en bordure de la base de la Marine et nous souhaitons que la municipalité fasse le maximum pour aboutir le plus rapidement sur ce dossier.

Bertrand Rabany, Didier Perrière, Rougui Ndiaye

[bertrand.rabany@wanadoo.fr](mailto:bertrand.rabany@wanadoo.fr)

[dperriere@cegetel.net](mailto:dperriere@cegetel.net)

[diogoma78@hotmail.fr](mailto:diogoma78@hotmail.fr)